

# 鶴巻小便利

令和7年度 No.6 令和7年9月2日



## 学教育目標

豊かな心と健やかな体をもち、夢に向かって自ら学ぶ児童の育成

## さあ、二学期のスタートです！



2学期がスタートしました。大きな荷物を抱えて登校してきた子供たちに、昇降口で朝の挨拶をすると1学期と変わらない、元気な声が返ってきました。子供たちの笑い声がする教室からは、活気が伝わってきました。

2学期初日は、夏休みの思い出を話したり、目標を立てたりするなどして過ごしました。子供たちが気持ちを切り替えて普段通りの学校生活をおくることができますよう、職員一同で取り組んでいきます。

## Topics 1

### 学校運営アンケートへの御協力ありがとうございました

一学期末に実施した学校運営保護者アンケートに御協力いただき、ありがとうございました。数値の分析等を行い、今後の学校経営に生かしていきたいと思えます。また、アンケートにおいて、温かいお言葉をいただき、大変励みになりました。

ここでは、今後の対応や改善等を求めた御意見・御要望に関してお答えします。なお、アンケートの詳細（数値の集計等）は、ホームページにてご確認ください。

★要望1 **授業で使用するものやいつやるのかの連絡が曖昧で困ることがありました。きちんとした連絡はお願いしたいです。**

➡ 御迷惑をおかけして申し訳ありませんでした。持ち物や行事等の連絡につきまして、きちんと努めてまいります。

★要望2 **月の予定表を紙でももらえないか、テトルだと探すのが大変です。**

➡ 9月以降「学校便り」と「下校予定時刻」は、紙媒体でも発出いたします。

★要望3 **学校公開はできたら道徳ではなく国語や算数や体育などのわかりやすい科目が見たい。**

➡ 道徳以外の教科については、4月と11月にご覧いただけるように計画しています。7月につきましては、豊かな心を育成するための取組として、保護者の皆様に道徳の授業をご覧いただくという意図をもって行っておりますので、ご理解いただきますようお願いいたします。（昨年度まで11月のふれあい交流会に合わせ、昨年度まで屋台形式の学習発表会を実施していましたが、児童数の減少により継続が困難になっています。そこで、ふれあい交流会の日の2・3時間目に国語や算数の授業参観を実施する予定です。）

## Topics 2

### 大健闘PTAバレーボール



8月9日（土）に旭市PTAバレーボール大会が実施されました。本校は昨年度の5月に再結成し、1年間力を蓄えて本年度の大会から再出場を果たしました。

本校のチームは、経験の深浅に関わらず、明るく、楽しくバレーボールを楽しむことができるチームです。勝負事ですので、勝つことを目指しているのですが、誰かの活躍をみんな喜び、ミスをみんなで補う、見ていてそんなチームだと感じています。

さて、大会ではチームの良さを生かして、最後まで粘り強く戦うことができました。残念ながら、敗退はしてしまいましたが、これから、もっと強くなることを予感させる試合でした。

選手及び関係者の皆様、本当にご苦労様でした。

## Topics 3

### この時期ならではの連携を

2学期は、長い夏季休業明けということもあり、子供たちの心や身体の不調により欠席や登校しぶりが見られます。統計上からは、9月から不登校傾向になる児童生徒の数が大幅に増えています。

学校としては、子供たちの健やかな育成のため、今後も保護者の方と手を携えながら、児童一人一人に寄り添って指導をしていきます。子供たちのことで気になることがございましたら学校まで連絡をください。

なお、本校の登校時刻は、子どもたちの安全を確保できる人的体制が整ってからという意味で、7時30分とさせていただきます。

1学期は、登校時刻前に昇降口で待っている児童がおりました。7月は、連日朝から気温が高く、汗だくの子もおり、教室で涼めるようにエアコンをつけて対応しました。9月も同じように気温が高いことが予想されます。熱中症対策の一環としても、7時30分前の登校は控えていただきますようお願いします。



## Topics 3

### 学校敷地内での安全運転に協力を

本校の構造上、子供たちの送迎に際し、ご不便をおかけしております。皆様方のご協力によって、これまで事故なく過ごせているところです。

さて、過日行った学校運営保護者アンケートで、若干スピードが出ている車があるとの指摘がありました。皆様の安全のためにも、道路の譲り合いや、敷地内での最徐行にご協力ください。



※ 学校便りや HP についての御意見・御感想があれば、一緒にお配りした短冊に、お書きいただき、お子さんを通じて担任に渡してください。